

NEWS 1

定時総会、日本銅センター賞表彰式を開催

(社)日本銅センターでは、去る5月31日、コートヤード・マリオット銀座東武ホテル(東京中央区)において、定時総会および理事会を開催し、下記の通り役員を選出した。

新任 会長 山田 政雄	・日本鉱業協会 会長 DOWAホールディングス株式会社 代表取締役社長
新任 副会長 高橋 徹	・(一社)日本伸銅協会 会長 株式会社神戸製鋼所 代表取締役副社長
新任 副会長 高橋 秀明	・(一社)日本電線工業会 会長 日立電線株式会社 執行役社長

また、同日同会場において第39回日本銅センター賞の授賞式を開催した。受賞者は次の通り。

●株式会社西山製作所 代表取締役社長 西山 利明氏

〈独自の形状開発によって、従来方式を上回る電熱効果を実現し、これを活用することで社会貢献と、新たな銅管需要分野の開拓に寄与した。〉



山田 政雄 新会長

●社会医療法人 泉和会 千代田病院 理事長 千代反田 晋氏

〈新病院建設に際し、銅の殺菌力を活用し、銅合金製のドアハンドル・ドアレバーなど銅部材を採用し、銅製品の普及と需要の促進に寄与した。〉



日本銅センター賞受賞者

●東永製鉄株式会社 専務取締役 金沢 久則氏

〈黄銅線から製造するパチンコ用釘製品で、従来より遊技機メーカーから要求のあった「折れにくい釘」を開発。特許も取得し、コストダウンによる国産材料の競争力強化に貢献した。〉

NEWS 2

毎年恒例! 一子供霞が関見学デー開催

経済産業省では、去る8月8日、9日の両日子供向けプログラム「子供霞が関見学デー」を開催、日本銅センターも協力出展した。毎年行われているこのプログラムの今年のテーマは「自由研究のヒントを見つけよう!」。銅のコーナーでは、その特性を分かりやすく説明したパネル、電気自動車の急速充電器用リードケーブルや、-60度の超低温の冷蔵庫に適応できるヒートポンプに使われる伝熱管など最先端の産業分野に使用されている銅製品を展示した。



NEWS 3

Facebook はじめました

5月10日「日本銅センター」ではFacebookを開設した。銅センターの歴史、活動をかわきりに銅に関する身近なニュースを様々な写真と動画で楽しく、分かりやすく紹介している。年に2回発行の機関紙の取材秘話なども載っており、機関紙が発行されるのがより待ち遠しくなりそうだ。

Facebook <http://www.facebook.com/#!/CopperJapan>
YouTube <http://www.youtube.com/user/COPPERJAPAN>

